

Sachgebiet

Sachbearbeiter

Bürgermeister

Erster Bürgermeister Herr Neeb

Beratung

Datum

Behandlung

Zuständigkeit

Stadtrat

13.10.2020

öffentlich

Entscheidung

Betreff

Mitteilungen des Bürgermeisters**1. Termine Ortssprecher-Wahlen**

Bekannterweise können auf Grund der anhaltenden Beschränkungen im Rahmen der Corona-Pandemie die Ortssprecher-Wahlen nicht – wie sonst üblich – in den Gemeindehäusern abgehalten werden.

Sie finden in der Schulturnhalle in Seßlach (**Eingang: Seiteneingang an der Coburger Straße**) an folgenden Terminen statt:

Wochentag	Datum	Stadtteil	Uhrzeit
Mittwoch	21.10.	Bischwind	18:30 Uhr
Mittwoch	21.10.	Rothenberg	19:15 Uhr
Mittwoch	21.10.	Oberelldorf	20:00 Uhr
Dienstag	03.11.	Untereelldorf	19:15 Uhr
Dienstag	03.11.	Autenhausen	20:00 Uhr
Mittwoch	04.11.	Hattersdorf	18:30 Uhr
Mittwoch	04.11.	Krumbach	19:15 Uhr
Mittwoch	04.11.	Merlach	20:00 Uhr

Die Bürgerinnen und Bürger aus den jeweiligen Stadtteilen werden gebeten, sich zu den o. g. Terminen in der Schulturnhalle einzufinden.

Bitte beachten sie, dass die grundsätzlich vorgeschriebenen infektionsschutzrechtlichen Maßnahmen einzuhalten sind (Abstand halten, Mund-Nase-Schutz, etc.).

2. Gottesdienst am Ummerstadter Kreuz

Zum 30. Jahrestag der Wiedervereinigung fand auch in diesem Jahr am 03.10. der Gedenkgottesdienst am Ummerstadter Kreuz statt. Dieser war wieder gut besucht. Ich möchte mich bei allen Organisatoren bedanken; allem voran den Vertretern der Kirchen, dem MGV Gemünda und allen, die beim Auf- und Abbau geholfen haben.

3. Eröffnung des Merlacher Weges

Am 18.10. wurde der sogenannte „Merlacher Weg“ zwischen Lindenau und Merlach eröffnet. Dieser wurde in wenigen Wochen durch die Stadt Heldburg grundhaft ausgebaut und ist sowohl aus touristischer Sicht als auch aus Sicht der Landwirtschaft ein wichtiger Lückenschluss zwischen Lindenau und Merlach. Vielen Dank an alle, die dazu beigetragen haben, dass dieses Projekt verwirklicht werden konnte.

4. Initiative Rodachtal „Fünf für 500“

Die Umsetzungsfrist für alle Projekte im Rahmen des Regionalbudgets der Initiative Rodachtal ist Ende September ausgelaufen. Alle drei Großprojekte im Stadtgebiet konnten abgeschlossen werden und die Verwendungsnachweise wurden fristgerecht eingereicht. Auch die 17 Kleinprojekte wurden von den Ehrenamtlichen umgesetzt. Die Verwendungsnachweise werden seitens des Regionalmanagements der Initiative Rodachtal geprüft. Im Anschluss wird der Zuschuss an die Vereine ausgezahlt. Auch die Stadt wird rund 12.000,00 € an die Gruppierungen und Vereine auszahlen. Herzlicher Dank an alle Ehrenamtlichen, die die einzelnen Projekte umgesetzt haben.

5. Mobilfunk im Bereich Autenhausen – Merlach – Gleismuthausen

Am 12.10. habe ich einen Anruf aus dem Mobilfunkzentrum erhalten. Eine Anfrage bei den Netzbetreibern hat ergeben, dass die Versorgung im Bereich Autenhausen – Merlach – Gleismuthhausen lückenhaft ist. Durch diese Bestätigung der Netzbetreiber wird das Förderverfahren neu aufgerollt und mir wurde signalisiert, dass es durchaus gut aussieht, was die Fördervoraussetzungen für einen Mobilfunkmast betreffen. Ich freue mich, dass nun nach einiger Zeit „Bewegung“ in die Sache kommt und bin gespannt auf das weitere Verfahren.